

se les permitiría participar en las elecciones en Perú. Que en este caso, si los comunistas les apoyaban, deseaban que lo declarasen a ultimo momento, para que ese hecho no pudiese provocar medidas contra su participación electoral. Al mismo tiempo me propuso que los comunistas ingresen al APRA conde tendrían libertad de fracción. Solo se oponía al ingreso de Ravinez¹⁵⁹⁷. Expresó que querían hacer del APRA una verdadera organización del tipo Kuomintang. Me comprometí a transmitir esto al PC del Perú.

Posteriormente a las elecciones ganada por el APRA y anulados, una compañera de Chile me visitó en Buenos Aires a nombre de Ravinez para comunicarse que los apristas proponían a nuestro partido un movimiento armado en conjunto. Que Ravinez no tenía ligazón con la Komintern y quería la opinión de ésta y de los camaradas de Buenos Aires. No daba mayores detalles.

Original escrito a máquina, en español
495-118-35, P. 5

* * *

CARTA DE EUDOCIO RAVINEZ¹⁵⁹⁸ A LA IC

[escrito a mano: recibido del sector de Manuiski¹⁵⁹⁹, a Van Min¹⁶⁰⁰]
1937

Queridos amigos:

Me dirijo a Uds., desde Paris, por intermedio de mis colegas franceses, sin haberme posible entrevistar, a pesar de mis esfuerzos durante dos semanas, con alguna persona responsable, capaz de ponerme en contacto directo con Uds., que es la cuestión principal que me ha traído hasta aquí.

Hubiera querido recibir noticias y directivas de allí estando aun aquí, pero no ha sido posible ya que los días pasan y no me es posible obtener la

¹⁵⁹⁷ Véase la nota 235.

¹⁵⁹⁸ Véase la nota 235.

¹⁵⁹⁹ Véase la nota 1593.

¹⁶⁰⁰ Véase la nota 448.